La nature de Jésus, la paix soit sur lui

Il est nécessaire d'aborder la nature de Jésus lorsqu'on parle de foi en Dieu, étant donné la confusion et les nombreuses affirmations concernant sa nature, que la paix soit sur lui. Certains chrétiens prétendent que « Jésus est Dieu » ou le troisième des trois, en incarnant Dieu sous forme humaine sur Terre. Selon la Bible chrétienne, jésus, que la paix soit sur lui, est né et a mangé, bu, dormi et prié, et sa connaissance était limitée, alors que toutes ces caractéristiques ne sont pas dignes de Dieu. Dieu a les qualités de la perfection, alors que l'homme, au contraire, n'a pas cette perfection. Comment quelque chose peut-il se présenter à la fois sous la forme de deux choses opposées – c'est-à-dire qu'il peut être complet et incomplet – ce n'est pas raisonnable.

Cependant, certains pourraient se demander: si Dieu est tout-puissant, pourquoi ne peut-il pas devenir homme? Selon la définition de Dieu, Dieu ne fait pas d'actions qui ne sont pas dignes de Lui. Par conséquent, si Dieu devenait un être humain et se caractérisait par des caractéristiques humaines, alors II ne serait nécessairement plus un-Dieu.

De plus, la Bible chrétienne contient de nombreux versets dans lesquels Jésus parle et agit en tant que serviteur de Dieu, et que Dieu est séparé et distinct de Lui.

Par exemple, dans l'Évangile de Matthieu, chapitre 26: 39, « Il tomba sur sa face, adorant. »

S'il est un Dieu, est-il raisonnable qu'un Dieu tombe face contre terre, se prosternant? Devant qui se prosternait-il? Certains chrétiens prétendent que « Jésus est le Fils de Dieu », et nous devons nous demander ce que cela signifie réellement?

Dieu est trop exalté pour avoir un fils en réalité ou en sens. De plus, nous constatons que le terme « Fils de Dieu » est utilisé symboliquement dans les anciennes versions bibliques pour exprimer les serviteurs justes. Ce terme a été largement utilisé dans l'Ancien Testament à propos de nombreux prophètes tels que David , Salomon et Jacob – et ce terme ne se limite pas au Jésus, que la paix soit sur lui.

Un exemple de ceci est sa parole: « Il est le premier-né » (Exode 22:04).

Il ne convient pas à Allah de S'attribuer un fils. Gloire à Lui!» (Sourate Maryam: 35)

La croyance en Jésus dans l'Islam est la croyance correcte en la vérité du Jésus tout en mettant la foi en Dieu et en sa grandeur, Tout-Puissant.

Jésus, que la paix soit sur lui, était un noble messager envoyé par Dieu Tout-Puissant pour appeler à l'adoration de Dieu seul.

Alors... pourquoi suis-je ici?

Tout le monde reconnaît que certaines parties du corps, comme les yeux, les oreilles, le cerveau et le cœur, ont un but précis dans leur existence. N'est-il pas raisonnable, alors, que l'individu tout entier ait également un but dans son existence?

Dieu Tout-Puissant, le Sage, ne nous a pas créés pour patauger dans la vie sans but, ni pour satisfaire nos désirs de nourriture, de boisson et de rapports sexuels uniquement. Nous avons un but et un but plus élevé, qui est de reconnaisser l'existence de Dieu Tout-Puissant et l'adorez seul, afin que nous puissions vivre selon la guidance de notre Créateur. À travers cette guidance, il nous prendra par la main vers une vie heureuse et bénie. Cette guidance comprend des actions qui profitent à l'individu, comme la prière, ainsi qu'à la société, comme la bienveillance envers le voisin, le soin de la famille, l'honnêteté et le soin des animaux.

Dieu Tout-Puissant nous a interdit d'adorer quelqu'un d'autre, quel qu'il soit (comme une idole, le soleil, la lune, des rabbins, des moines ou même des prophètes). Dieu Tout-Puissant n'a pas besoin de partenaires ou d'intermédiaires. Chacun peut adorer Dieu directement et à tout moment.

Dieu a fait de cette vie un terrain d'épreuve, et les gens sont testés de nombreuses manières. Nous ne pouvons pas contrôler ce qui nous arrive, mais nous pouvons contrôler nos réactions face à ce qui nous arrive. C'est l'un des moyens qui nous rapproche de Dieu Tout-Puissant et c'est une raison pour nous d'entrer au Paradis. C'est de la patience dans les moments d'adversité et de la gratitude pour les bénédictions. Dieu nous a également averti du châtiment de l'enfer si nous choisissons de ne pas croire ou d'ignorer ses commandements.

Alors... que dois-je faire maintenant?

Le test de la foi consiste à utiliser l'esprit pour contempler, reconnaître l'évidence de l'existence de Dieu et vivre conformément aux commandements et aux interdictions de Dieu Tout-Puissant. Cela se fait en se soumettant aux commandements de Dieu, ce qui signifie – en arabe – devenir « musulman ».

Dieu Tout-Puissant a rendu l'Islam accessible à tous, quels que soient leurs origines, leurs croyances ou leur situation actuelle. Par conséquent, n'importe qui peut devenir musulman simplement en prononçant et en croyant au témoignage suivant, en connaissant sa signification et en agissant conformément à celle-ci:

"Je témoigne qu'il n'y a de dieu que Dieu et je témoigne que Mahomed est le Messager de Dieu." N'est-il pas temps pour vous de vous efforcer d'atteindre le but pour lequel vous avez été créé, d'accepter la vérité et de vous y soumettre, de reconnaître l'existence du Créateur et de l'adorer pleinement?

Our Official WEBSITE
To DONATE to projects



- +965 9772 2526 : الخط الساخان:
- 🕓 واتســــاب: 9980 4542 واتســـاب
- albayan.kw@outlook.com



Quel est le but de la vie





Quel est le but de la vie?



D'où je viens et pourquoi suis-je dans cette vie? Où irai-je après la mort?

L'une des premières questions qui nous vient à l'esprit lorsqu'on réfléchit au but de notre existence et de notre vie est: « D'où venons-nous?

Sommes-nous créés par hasard? Ou par l'œuvre d'un sage Créateur? Reconnaître l'existence d'un Créateur est la première étape pour comprendre le véritable but de notre existence dans la vie. Il existe de nombreuses raisons logiques et rationnelles pour justifier la validité de la croyance en l'existence du Créateur. Nous en mentionnons brièvement trois comme suit:

1.L'origine de l'univers

L'origine de l'univers est la première preuve de l'existence de Dieu.

Vous pouvez imaginer que pendant que vous marchiez dans le désert, vous avez trouvé une montre. Nous savons que la montre est composée de verre, de plastique et de métal. Le verre est fait de sable, le plastique est fait de pétrole et le métal est extrait du sol -Tous ces éléments se trouvent dans le désert. Croyez-vous que la montre s'est créée toute seule?

Là où le soleil s'est levé, le vent a soufflé, des éclairs se sont allumés, puis le pétrole a flotté à la surface et s'est mélangé au sable et aux métaux. Ensuite, la montre s'est constituée sur des millions d'années par hasard ou par nature?

L'expérience humaine et la simple logique nous disent que quelque chose qui a simplement un début ne peut pas exister à partir de rien, ni se créer lui-même. Par conséquent, l'explication la plus rationnelle est qu'il existe un Créateur qui a créé cet univers. Ce « Créateur » doit être tout-puissant et omniscient car il a donné naissance à cet univers entier et a créé les « lois de la science » pour gouverner l'univers. Toutes ces qualités constituent le concept de base de Dieu, le Créateur de l'univers. Ceci est tout à fait cohérent avec la science moderne, qui conclut que l'univers est fini et qu'il a eu un commencement.

Certains pourraient se demander: « Qui a créé Dieu? Dieu, le Créateur, est différent de Sa création. Dieu existe de toute éternité et n'a pas de commencement; Par conséquent, la question de savoir qui a créé Dieu est une question illogique.

2. Maîtriser la création de l'univers

La deuxième preuve qui indique l'existence d'un Créateur Omniscient est l'ordre et l'équilibre complets de cet univers complexe.

De nombreuses propriétés de cet univers indiquent clairement qu'il a été conçu spécifiquement pour la vie, comme la distance entre la Terre et le Soleil, l'épaisseur de la croûte terrestre, le pourcentage d'oxygène dans l'atmosphère ou encore la température terrestre. Si ces mesures étaient légèrement différentes de celles d'aujourd'hui, il serait impossible de vivre sur cette Terre.

Puisque la montre doit avoir un fabricant compétent pour donner l'heure avec précision, de même cette terre doit avoir un fabricant compétent pour la préserver. Cela pourrait-il se produire tout seul?

Et quand nous voyons l'ordre, les lois et les systèmes subtils en nous-mêmes et dans tout l'univers, n'est-il pas logique qu'il y ait un organisateur pour les réguler? La meilleure explication de cet « organisateur » est l'existence de Dieu – Celui – qui a créé cet ordre dans l'univers.

Dieu Tout-Puissant dit: En vérité, dans la création des cieux et de la terre, et dans l'alternance de la nuit et du jour, il y a certes des signes pour les doués d'intelligence,» [Sourate Ali'Imran: 190].

3. Révélation de Dieu

La troisième preuve qui indique l'existence de Dieu est la véritable révélation que Dieu a envoyée à l'humanité pour indiquer son existence. Il existe des indications claires selon lesquelles le Coran, le livre de l'Islam, est la parole de Dieu. Vous trouverez ci-dessous un bref résumé des preuves qui soutiennent que le Coran est véritablement la parole de Dieu.

Puisque Dieu a envoyé un livre pour guider les gens, on s'attend à ce que ce livre contienne des preuves claires de Son existence.

• Le Coran a été révélé il y a plus de 1 400 ans, mais il contient de nombreux faits scientifiques qui n'étaient pas connus des gens à cette époque et qui ont été récemment découverts par la science moderne. Le coran a été révélé il y a plus de 1 400 ans, mais il contient de nombreux faits scientifiques qui n'étaient pas connus des gens à cette époque et qui ont été récemment découverts par la science moderne. Un exemple de ceci est que l'eau est l'origine de tous les êtres vivants [Sourate Al-Anbiya: 30]; Et les sphères individuelles du soleil et de la lune. [Sourate Al-Anbiya: 33].

- Le Coran contient de nombreux faits historiques qui n'étaient pas connus au moment de sa révélation, ainsi que de nombreuses prédictions qui se sont réalisées plus tard.
- Le Coran est dépourvu de toute erreur ou contradiction malgré sa révélation de 23 ans qui couvrait un large éventail de sujets liés à cette vie et à la vie après la mort
- Dieu a conservé l'intégralité du Coran depuis sa révélation dans sa langue originale, l'arabe, contrairement aux autres livres qui n'existent plus sous la forme pure que Dieu a révélée à ses prophètes.
- Le Coran contient un message clair, pur et universel qui s'adresse à la foi innée enracinée dans l'homme en Dieu Tout-Puissant.
- Le Coran a un effet profond sur les gens qui ne peut être ressenti que par ceux dont le cœur a goûté sa douceur.
- Le Coran a été révélé au prophète Mohamed (que Dieu le bénisse et lui accorde la paix) qui était connu tout au long de l'histoire pour être analphabète. Mais ce Coran contient un style de langage unique et est universellement reconnu comme le summum de l'éloquence arabe et de la beauté linguistique.

Le fait que le Coran provienne de Dieu est l'explication la plus logique de la présence de nombreux aspects uniques et miraculeux.

Dieu guide l'humanité

Une fois que nous reconnaissons qu'un Créateur sage nous a créés, nous réalisons qu'il nous enseignera le but de notre existence, mais comment pouvons-nous savoir ce que Dieu attend de nous? Vivons-nous une vie d'essais et d'erreurs, ou déterminons-nous nous-mêmes le but de notre existence? Suivez-vous la majorité même si elle a tort?

Non, Dieu a envoyé des messagers et des livres pour nous parler du but de notre existence.

Dieu Tout-Puissant a envoyé des messagers, et il a envoyé au moins un messager à chaque nation, tous porteurs du même message: adorer Dieu seul et suivre sa guidance. Parmi ces messagers se trouvaient Adam, Noé, Abraham, Moïse, Jésus et Mohamed, que la paix et la bénédiction soient sur eux.

Le Prophète Mohamed, que Dieu le bénisse et lui accorde la paix, était le dernier maillon de la chaîne des prophètes et il était le plus grand des êtres humains en termes d'honnêteté, de justice, de miséricorde et de courage. Le prophète Mahomed a été envoyé avec le Coran, la dernière révélation révélée de Dieu aux habitants de la terre, pour enseigner aux gens comment appliquer les enseignements du Coran dans leur vie.

Le Coran est un livre de guidance expliquant bon nombre des principaux concepts de la vie des gens, tels que le but de notre existence et qui est Dieu? Et les actes que Dieu aime et qui lui plaît, et ceux qu'il hait et déteste, et les histoires des prophètes précédents et les reproches appris d'eux, et les nouvelles du Paradis et l'Enfer et du Jour de la Résurrection. Le Coran vise également à clarifier les idées fausses sur la nature de Dieu, par exemple en clarifiant la nature du Dieu, que la paix soit sur lui, et son rôle, et en le comparant à la nature du Dieu Tout-Puissant.

Comme d'autres prophètes, des signes sont apparus de la part du Jésus, que la paix soit sur lui, et il a appelé les gens à adorer Dieu seul (Sourate Maryam: 36)